
Subject: War heute wegen meiner AGA beim "NATURARZT"... (Prognos Messung)
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Leute, jetzt bin ich happy  
Ich habe immer gedacht Österreich sei ein reines Schulmedizinisches Pflaster, da hier ja die
Heilpraktiker streng verboten sind.
Aber hier habe ich mich versehen. Nicht der Beruf ist verboten, sondern er darf nur lediglich von
Personen ausgeführt werden die ein Medizin-Studium vollendet haben...
Und genau bei einem solchen war ich heute  
Es ist zwar ärgerlich, dass es hier in Kärnten keinen gibt und ich deshalb extra nach Salzburg
kommen musste, aber immerhin es gibt sie auch in ÖSTERREICH  
Das ist ein deutlicher Gewinn für die Gesundheit der Menschen in diesem Land!

Der macht genau das gleiche wie die Heilpraktiker in Deutschland, nur nennen sie sich halt
anders: Wahlarzt für biologische ganzheitliche Medizin, Wahlarzt für allgemeine alternative
Medizin oder einfach "Naturarzt".
Ich habe mich heute mit ihm 2,5 Std. unterhalten, er macht NUR ausschliesslich
Naturheilkundliche Alternativmedizin.
Also nicht dieses Rumgepansche wie der neueste Trend ist Schulmedizin mit Naturheilkunde
verbinden... Nein, er hat mir heute klipp und klar gesagt, dass er von der Schulmedizin
enttäuscht ist und aus Prinzip nur auf alternativer/ganzheitlicher Basis heilt.
U.a. macht er Akupunktur, Bioresonanztherapie, Homöopathie und eben auch eine
Prognos-Messung, der ich mich heute unterzogen habe.
Prognos ist ein Gerät was wichtige Meridiane (Energieströme) im Körper misst. Dazu gibt es
eine Software, die meine gemessenen Daten mit mehreren MILLIONEN Daten gesunder
Menschen vergleicht.
Hieraus kann man genau den Unterschied zwischen Krankheiten und Gesundheit erkennen.

Jetzt zu meinem eigentlichen Befund:

Alle gemessenen Werte waren Katastrophal!

- Extreme Schwermetallbelastung
- Immunsystem völlig im Keller
- Erheblicher Mangel an Mineralstoffen, Vitaminen und Aminosäuren (trotz NEMs!!)
- Elektrosmogbelastung zu hoch

Er hat mir auch gesagt, genau wie mein Heilpraktiker-Kumpel, dass es "erblich bedingt" eigentlich
nicht gibt.
Dies sei eine ganz billige Ausrede der Schulmediziner, weil sie es auch nicht wissen.
Der Doktor vermutet, dass meine agressive AGA von der starken Schwermetallbelastung kommt.
Jetzt hat er mir 2 Homöopathische Mittel verschrieben, die das Ausleiten der Schwermetalle
ankurbeln sollen.

Was meint ihr dazu? Kann eine Schwermetallbelastung tatsächlich ein grosser Trigger für
AGA sein?
Seine Frau ist ebenfalls Ärztin (sie betreiben die Praxis gemeinsam), sie hat dann mit einem
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Pedel ausgependelt welche Mittel für mich geeignet sind.
Und bei nächsten Mal solle ich alle Mittel die ich so gegen AGA nehme mitringen. Dann wird sie
pendeln, ob diese Mittel (Fin, Minox, NEMs) überhaupt in meinem Fall gut sind oder schlecht.

Was meint ihr dszu?
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